

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Verkehrskommission: Mutationen und Wahl des Präsidenten

Medienmitteilung

Luzern, 15. März 2019

Roger Sonderegger ist per 11. Dezember 2018 als Präsident und Mitglied der Verkehrskommission der Stadt Luzern zurückgetreten. Die Nachfolge hat Rieska Dommann, Mitglied der Baukommission des Grossen Stadtrates, angetreten. Der Stadtrat hat Rieska Dommann per 20. Februar 2019 als neuer Präsident der Verkehrskommission der Stadt Luzern gewählt.

Reto Kessler, Vertreter der FDP-Fraktion in der Verkehrskommission, ist per 30. Januar 2019 als Grossstadtrat zurückgetreten. Die Nachfolge hat Marco Baumann angetreten. Der Stadtrat hat Marco Baumann per 20. Februar 2019 als Mitglied des Grossen Stadtrates und der FDP-Fraktion in die Verkehrskommission gewählt.

Die vollständige Mitgliederliste der Verkehrskommission ist [online](#) abrufbar.

Die Verkehrskommission nimmt zuhanden der zuständigen Behörden Stellung zu bedeutsamen verkehrspolitischen Fragen und zu allen Verkehrsplanungen und -massnahmen, die für die Stadt Luzern wichtig sind. Diese Stellungnahmen haben empfehlenden Charakter. Die Kommission kann in Zusammenhang mit Verkehrsfragen und -problemen von sich aus Empfehlungen an den Stadtrat beschliessen.

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch